



le jeudi 18 octobre 2018

CRITIQUES



IRRÉSISTIBLE 4/5

Créée en 2007 par Virginie Ledoyen et Arié Elmaleh, la pièce de Fabrice Roger-Lacan trouve une seconde jeunesse grâce à la metteuse en scène Natacha Garange. Dans ce duo amoureux, le spectateur assiste, médusé, à la destruction d'un couple. On est attrapé par la présence énergique de Mélody Banquet, dérangé par la folie irrationnelle de Nicolas Breuil. Une plongée au cœur des tourments de l'âme, inventive, sobre et émouvante. **B.L.**

Les vendredi et samedi à 19 h 30, à La Folie Théâtre.